

es 2:2. Die Doppel konnten dann nur noch gestartet werden, bevor extrem starker Regen und ein Gewitter das Weiterspielen unmöglich machte. Hier geht es dann im Laufe dieser Woche weiter. Die **Herren 50** spielten bei KETV. Beim souveränen Spielstand von 7:1 für Bruchhausen musste wegen Dunkelheit und einsetzendem Regen das letzte Doppel abgebrochen werden. Wann es weiter geht, kann noch nicht gesagt werden.

Am Sonntag spielten die jungen **Damen** in Durmersheim und legten einen Megastart in die Saison hin. Sie gewannen mit 6:0!!! Die mitgereisten Fans haben viel Unterstützungsarbeit geleistet und waren mächtig stolz auf die Ladies. Nicht ganz so gut lief es am Sonntag bei den **Herren**, die in Ettlingenweiler spielten. Unsere Herren unterlagen mit 3:6. In dieser Woche geht es nun weiter und es finden die ersten Spiele auf der heimischen Anlage statt. Die Mannschaften freuen sich über Unterstützung!!!!

Harmonika-Club Bruchhausen e.V.

Einladung zu den Klassik-Häppchen am kommenden Sonntag

Neben den Informationen auf dem Plakat finden Sie nähere Details und das Programm auf www.harmonika-club-bruchhausen.de

Der Eintritt für diese Veranstaltung ist kostenlos. Der HCB freut sich auf zahlreiche Besucher und Akkordeonfreunde.



Feuerwehrrörderverein Die Feuerfrösche

Neues Zelt für die Jugendarbeit

17 Mitglieder der Jugendfeuerwehr aus den Abteilungen Bruchhausen und Oberweiler umringen genauso interessiert wie bewundernd das neue Falzelt,

das ihnen ab sofort vom Feuerwehrrörderverein "Die Feuerfrösche" Bruchhausen e.V. für ihre Belange zur Verfügung gestellt wird.

Möglich wurde diese Anschaffung durch die großzügige Spende der BBBank, vermittelt durch die Filialdirektorin der Filiale Ettlingen, Astrid Listl. Diese hatte spontan nach der Kontaktaufnahme durch den Vorstand des Feuerwehrrördervereins einen Betrag von 2.200 EURO zur Beschaffung des Falzeltes in Aussicht gestellt. Also suchte und fand die Vorstandschaft einen Anbieter, der alle Erwartungen erfüllte und beim Preis noch genügend Luft ließ, um der Jugendabteilung für ihren Unterrichtsraum einen Beamer zu beschaffen.

Dieses Paket konnte nun am vergangenen Mittwoch offiziell von Frau Listl in Vertretung der BBBank unserer Jugendabteilung in Form des Spendenschecks übergeben werden.



Ebenfalls anwesend bei der Übergabe war der Ortsvorsteher von Bruchhausen, Wolfgang Noller, der diese Unterstützung der BBBank für die Jugendarbeit der Feuerwehr in dem Satz zusammen fasste: „Vielen Dank der BBBank, denn jeder EURO, der in die Jugendarbeit investiert wird, ist mindestens zwei EURO wert!“ Auch der Vorstandsvorsitzende des Feuerwehrrördervereins „Die Feuerfrösche“ Bruchhausen e.V., Matthias Speck, sowie der Kommandant der Abteilungwehr Bruchhausen, Oliver Haunschild, bedankten sich nochmals herzlich für diese rasche und unkonventionelle Unterstützung der Belange der Feuerwehrjugend.

VdK Bruchhausen

Kaffeenachmittag

Der VdK lädt wieder am Donnerstag, 16. Juni, ab 14.30 Uhr zum Kaffeenachmittag im evangelischen Gemeindezentrum Bruchhausen herzlich ein.

Wer abgeholt werden möchte kann sich bei

Ingrid Nicol
oder Luise Cornely
melden.

Tel. 98912
Tel. 91919